

# 宮内小だより

No. 11

<http://www.hatsukaichi-edu.jp/miyauchi-e/>

令和8年1月20日

廿日市市立宮内小学校

## 3学期もどうぞよろしくお願ひいたします

凛とした空気の中、新しい年を迎えました。令和8年も皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げます。



今年は午（うま）年にあたります。古くから午は「勢いよく前へ進む力」や「物事が成長の頂点に達する時期」を象徴するといわれています。また、馬は人々の暮らしを支え、遠くまで運んでくれる頼もしい存在として親しまれてきました。午年には、「子どもたちが自分の力を信じ、伸びやかに前へ進んでいけるように」という願いが込められているとも言われています。

3学期は、一年間のまとめと次の学年への大切な橋渡しの時期です。子供達が自信をもって進級できるよう、教職員一同、気持ちを新たに取り組んでまいります。本年も、引き続きご家庭の温かいご支援とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## いじめを許さない、優しい心と勇気ある行動を

～廿日市市いじめ防止対策推進月間の取組より～

12月は廿日市市いじめ対策推進月間でした。本校においても、この期間中に5月の「命の大切さについて考える日」に考えた各クラスのスローガンに基づき、児童一人一人がいじめをなくすために「今、自分がしようと思うこと」を考え宣言を書き、クラスごとに模造紙に貼



って多目的教室に掲示しています。児童一人一人が自分自身の生活を振り返り、「いじめは絶対に許さない」「困っている友達がいたら声をかける」といった決意を言葉にしています。ご来校の際には、ぜひご覧ください。いじめを「しない」「させない」「見逃さない」という姿勢を常に持ち続け、小さな違和感



や変化を見逃さず、迅速に対応できるよう、引き続き取り組んでまいります。ご家庭におかれましても、お子様の様子で気になることがあれば、学校までご相談ください。学校と家庭とが連携協力し、子供達が安心して笑顔で通える学校をともにつくっていきたいと思っています。よろしくお願ひします。